

## FINALISTA ESTATAL



### SÓLO

Efrén Villar Blanco  
**IES Valle del Oja (La Rioja)**

Me llamo Pedro Ruiz, pero todo el mundo me llama Positividad Raudales por mis iniciales P.R y por mi carácter. Estallé en una carcajada que acabó transformándose en un lamento, si me viesen ahora...

Ya no pueden pensé, están muertos, estallé de nuevo en una carcajada que acabó de la misma forma. Yo los he matado, y que, qué más da estar ahora solo, qué más da no tener a nadie. Había sido fácil, pero a quién le iba a interesar eso ahora. Cogí la cabeza de mi chica entre mis brazos y la acuné, sólo a esa chica había amado yo, cuantos y qué cortos momentos habíamos pasado juntos. Cuantos cuentos escritos por ella había oído salir de sus labios. Allí entre las hojas, se encontraba el último que había escrito, lo cogí con mis ateridas manos entumecidas por el frío que allí reinaba, y comencé a leerlo.

#### El niño y el mundo

“Hubo una vez un niño que, cuando le enseñaron por primera vez las letras se enamoró. Esas pequeñas cosas que parecían insignificantes, parecía que podían manejar a su antojo a las personas, podían volverlas tristes y solitarias tanto como alegres y eufóricas, podían enfurecerles o calmarles, todo era posible con ayuda de alguien que los ordenase. Cuando le enseñaron a escribir se dio cuenta que todo lo que escribía se hacía realidad de una forma u otra. Cuando su madre se dio cuenta de esto, le pidió que escribiese que tenían una mansión con un montón de criadas y habitaciones llenas de dinero. Él, obediente, lo hizo. Pasó poco tiempo después de aquello, cuando comenzaron a lloverle las peticiones, todo el mundo quería algo, todo el mundo le gritaba, le arañaba, hasta que él, que lo había soportado todo hasta entonces escribió: solo, y así se quedó. Se acurrucó en el rincón que más luminoso le pareció de la ahora oscura y lóbrega mansión y se durmió.

Reí otra vez, pensando que, como ese niño también se había quedado sólo. Pensé que, si me dormía, a diferencia del niño, sería para no despertarme nunca. Mientras estaba sumido en esos pensamientos tan sombríos, me levanté y me encaminé hacia donde salía el sol, sólo.